

Niña indígena sufrió una bronconeumonía

Lechita la ahogó

Calle León



Provincia: **Alajuela**
Población: **10.509 hab**
Extensión: **1.29 kms²**

◆ San Ramón

◆ **ROBERTO ACOSTA D.**
racosta@lateja.co.cr

Un trago de leche ahogó a la bebé de tres meses, a quien encontraron sin vida en el corredor de una casa, la tarde del domingo en Calle León de San Ramón de Alajuela.

Según el reporte de la autopsia, la recién nacida sufrió una bronconeumonía que le causó un edema pulmonar. Al parecer, la lechita que se tomó se le fue por mal camino, y eso le provocó la muerte.

Mientras tanto, los indígenas panameños que habitaban en la vivienda decidieron marcharse a otro lugar para evitar problemas.

Ellos ingresaron a Costa Rica hace unos 22 días para la temporada de recolección de café.

Todos están vacunados y los niños no presentan desnutrición.



SUSY MONTERO PARA LA

Ayer por la tarde la vivienda en la que habitaban los indígenas panameños estaba desocupada.

El Patronato Nacional de la Infancia (PANI) analizará si a los niños fueron maltratados.

“No han recibido ningún tipo de maltrato. Ellos solo viene a traba-

jar, y más bien se fueron a dormir a otro lugar para que no los moleste la policía”, comentó Elvis Castro, quien les prestaba la casa a los indígenas para que pasaran la noche.